
Verbale della Assemblea dei Genitori dell’Istituto comprensivo “F.De Sanctis” di Cervinara 

 

Venerdi 17 gennaio 2014, h. 17.30 

 

 

Il giorno 17 gennaio 2014, presso la sede dell’Istituto comprensivo “F.De Sanctis” di via Renazzo, 

Cervinara, si riunisce l’Assemblea del Comitato genitori. 

 

Alla riunione sono presenti i membri del Comitato direttivo e i genitori che hanno aderito al 

Comitato successivamente alla data della sua costituzione.  

In considerazione delle nuove presenze nel Comitato, la riunione si apre con una breve 

presentazione individuale di tutti i presenti, invitati a esporre le ragioni della propria adesione e la 

propria idea delle finalità del Comitato.  

Dagli interventi emergono esigenze varie ma compatibili con le finalità del comitato, che vanno 

dalla generica esigenza di partecipazione e di informazione sulla vita scolastica, al bisogno da parte 

dei rappresentanti di confrontarsi con altri genitori chiamati istituzionalmente ad assumere decisioni 

nella scuola, al bisogno di avere maggiore consapevolezza dei problemi che riguardano la vita dei 

bambini. Per alcuni, infine, la partecipazione al Comitato è anche un modo per oliare i meccanismi, 

non sempre perfettamente funzionanti, della rappresentanza istituzionale.  

 

Dopo la presentazione, si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

. Questione mensa. Il Comitato prende atto con soddisfazione dell’avvenuta risoluzione 

dell’emergenza mensa, in virtù della quale il servizio risultava sospeso dal mese di dicembre 2013. 

Si discute, per il futuro, della necessità di stabilire un rapporto con il già esistente comitato mensa. 

 

. Questione infrastrutture. I genitori esprimono l’esigenza di una informazione dettagliata e 

documentata sullo stato degli edifici scolastici. Si dà incarico al coordinatore del gruppo di lavoro 

infrastrutture di reperire la documentazione, nonché di informarsi presso l’amministrazione 

comunale dello stato delle strutture scolastiche attualmente non utilizzate, come la palestra, per 

valutare l’eventuale proposta di un suo utilizzo per attività extracurriculari. 

 

. Stato delle iniziative in corso. La ricerca fondi per l’acquisto dei libri e la ricerca di libri usati per 

gli studenti delle scuole medie che non ne dispongono ancora ha prodotto i primi risultati ma non è 

conclusa. Si discutono modi e forme  per portare a termine la raccolta. 

 

. Nuove proposte. Si propone l’organizzazione di una festa per i bambini in occasione del carnevale, 

in locali e con forme da stabilirsi. 

 

 

 

L’Assemblea si scioglie, alle ore 19,30 circa, e rinvia alla successiva riunione la discussione dei 

punti all’ordine del giorno che non sono stati sufficientemente sviscerati.  

  

Il Segretario  

Alida Clemente 


